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Фильм «А зори здесь тихие» был снят в 1972 году режиссером Станиславом Ростоцким. Сам 

Ростоцкий родился в 1922 году и о тяжестях войны знал не понаслышке. Участие в Великой 

Отечественной оставило навсегда отпечаток в его душе, что он и отразил в своей картине. На его 

счету немало легендарных фильмов, таких как «Белый Бим Черное Ухо», «Доживем до 

понедельника», «Дело было в Пенькове» и т.д. Он сам прошел войну, и ему спасла жизнь 

женщина, медсестра, вытащив его, раненого, с поля боя. Она пронесла раненого солдата 

несколько километров на руках. Отдавая дань уважения своей спасительнице, Ростоцкий снял 
картину о женщинах на войне. 

Показанные события в фильме «А зори здесь тихие» - правда. Юные девушки уничтожали, брали в 

плен хорошо вооруженных и подготовленных к диверсионной деятельности крепких финских 

мужиков. К сожалению, служба в истребительных батальонах считалась службой в тылу и поэтому 

долгое время бойцы этих отрядов не считались ветеранами Великой отечественной войны.  

События, описанные в повести, - это события местного значения. Казалось бы, подвиг девушек не 

повлиял на всеобщую победу, затерялся среди громких знаменитых подвигов. Но это не так. Если 

бы не геройские поступки простых солдат, если бы не отвага обычных рядовых, защищающих 

каждый сантиметр земли, то и не стала бы возможна Грандиозная победа. Потому что без 

маленького не бывает великого. 

Я считаю, что главная мысль фильма передать все стороны войны. Показать людям, что в этот 

период было тяжело абсолютно всем и война не щадила никого.  Хрупким девушкам тоже 

приходилось бросать всё и пополнять ряды солдат. Сюжет фильма захватывает сразу, история 

совершенно разных девушек которым во время войны пришлось отложить всё и встать на защиту 
родины.  

В целом после просмотра фильма у меня остались положительное впечатление. Фильм 

достаточно трогательный и очень грамотно и интересно описана судьба каждой из героинь. Их 

переживания и некоторые общие победы. Так же хочется отметить грамотно выбранный 

актёрский состав, они смогли вжиться в свою роль и передать все эмоции и мысли каждого 

персонажа. Я считаю этот фильм обязан посмотреть каждый и никто после просмотра не сможет 

остаться равнодушным. 

 

 


